



Bislang kamen in elf Jahren 28.500 Kinder in den Genuss eines Gratis-Skitages in Landeck und Imst. Foto: Bernhard

Leuchtende Augen auf der Piste

Bei der Aktion „WaS – Wintersport an Schulen“
erleben Tausende Kinder einen Gratis-Skitag.

Imst, Landeck – Die Aktion Wintersport an Schulen, kurz WaS, macht alle Beteiligten seit elf Jahren glücklich. „Wenn der kleine Max, der noch nie auf Ski gestanden ist, der noch nicht einmal eine Skiausrüstung hat, am Ende eines WaS-Tages freudestrahlend ein paar Kurven in den Schnee ziehen kann, haben wir unser Ziel erreicht“, lobt Otmar Ladner. Der Bezirksstellenleiter der Wirtschaftskammer Landeck ist selbst begeisterter Skifahrer und sieht die Unterstützung seitens der WK als gerechtfertigt: „Unser Bezirk ist sehr Tourismus-affin und braucht Nachwuchs, der ak-

tiv Schneesport betreibt. Und wenn Max dem Skilehrer im Schneeflug hinterherfährt, sind das die Erfolgserlebnisse, die uns alle neu motivieren.“

Rundum-sorglos-Paket

Genauso brennt Andre Arnold, Initiator von WaS, für die Sache. Junge Menschen sollen den Spaß im Schnee, am Berg, in der Natur genießen, so der vierfache ProfiskiWeltmeister: „Sportliche Betätigung an der frischen Luft – was gibt es Schöneres?“ Dahinter steckt allerdings auch viel Arbeit, denn die Schulkinder bekommen von den Sportartikelverleihern

die Skiausrüstung gestellt, die VVT-Partner bringen die Kids ins Skigebiet, wo sie die Liftanlagen gratis benutzen können. Die Sparkasse Imst versichert alle Teilnehmenden. Dies alles gilt es zu organisieren und mit den Beteiligten abzustimmen, denn selbst wenn sich einige Schüler am WaS-Tag doch nicht auf die Ski trauen, nehmen sie an einem Alternativprogramm teil. „Zu guter Letzt werden die Schulklassen am Berg verköstigt“, sagt Kristin Prantl, Schulqualitätsmanagerin im Bezirk Imst. Für sie ist dieser Schneesporttag ein Rundum-Paket und ein voller Erfolg. (TT, top)